



Journée d'intégration des élèves de 6° le jeudi 10 septembre 2020

publié le 11/09/2020

Jeudi 10 septembre 2020, les élèves de sixième se sont rendus dans la forêt de la Braconne, à la maison forestière du Gros Fayant, dans le cadre d'une journée d'intégration. Au programme : des ateliers liés à leurs cours d'histoire, de SVT et d'Arts plastiques. Sans oublier les jeux de l'après midi organisés par l'équipe d'EPS afin que les élèves apprennent à se connaître, à échanger et partager.

La communauté éducative du collège se tourne cette année encore davantage vers la préservation de l'environnement, il a été demandé aux familles et aux enfants de préparer un pique-nique zéro déchets. Nous remercions les familles qui ont joué le jeu et avons pu échanger autour des pratiques.

Ci-joint, quelques photos.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.